

Jeanne d'Arc est en fait une momie Egyptienne !

Quelque part à Tours dans un bocal, précieusement gardé, les restes d'un corps calciné !

Les restes d'une personne, et pas n'importe qui ; mais voilà ,une vingtaine de chercheurs ont examiné le contenu de ce bocal, comme dans le feuilleton télévisé « Les Experts » et leur conclusion est dure. Non ce n'est pas Jeanne d'Arc !

Egypte de la Basse Epoque

"On s'est rendu compte que ce n'étaient pas des restes brûlés" mais embaumés, a noté le directeur des recherches. Les scientifiques ont trouvé de "très nombreux pollens de pin" qui viennent "probablement de la résine qui était utilisée pour l'embaumement". Le tissu -du lin- correspond à celui de l'Egypte de la Basse Epoque. Et le carbone 14 a confirmé cette datation: "entre le VIIe siècle et le IIIe siècle avant Jésus-Christ".

La poudre de momie faisait partie de la "pharmacopée médiévale", a expliqué le Dr Charlier. Fréquemment citée dans les "livres d'apothicaires", la "mumma" servait à "traiter les aigreurs d'estomac, les règles douloureuses ou longues, tous les problèmes de sang".

S&S >> nouvelobs

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 5 avril 2007

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7172-jeanne-arc-en-fait-momie-egyptienne.html>